
第５回行田市立地適正化計画策定委員会 傍聴人感想 

 

・目標指標は「適切な維持」といった前向きな表現が望ましい。 

・自動運転の公共交通への導入が重要になってくると思う。 

・公共交通網社会について説明する機会が必要ではないかと感じた。 

・鉄道やバスではなく、オンデマンドタクシーを市民が使いこなす社会が実現するので

はないか。 

 

 


